



ばらだより

北平田保育園 H26. 6. 27(金) No.4

梅雨に入っていますが、暑い日が続いています。子どもたちは、園庭で思いっきり体を動かして遊んで、「暑い～」と部屋に入ってきて水分補給をすると、また遊びの続きを楽しんでいます。本格的な夏を迎える前にバテてしまいそうですが、体調管理には十分に気をつけて暑い夏を元気に乗り切りたいですね。

先日のわんわん広場は、天氣にも恵まれネイチャーゲームを楽しむことが出来ました。自然の中で、見る・触る・聞く・嗅ぐなどあらゆる感覚を使い、子どもたちはもちろんお家の方も楽しめたのではないでしょうか？週明け、早速園庭で桜の木に目を貼って顔を作ったり、葉っぱに目と口を描いてたりして楽しむ子どもたちでした！



**楽しかった！ い～っぱい遊んだよ～！！**

6月5日八幡公園に行ってきました。たくさんの遊具があり、喜ぶ子どもたちでした。うさぎやクジラなどの動物もいて、公園のおじさんからキャベツを分けてもらい、「食べて～」とうさぎにあげていましたよ。楽しかったようで、「また、行きたい」「今度、ママと行く～」と話す子どもたちでした。



## ・ サッカー練習始まりました～ ・

6月から年長さんのサッカー練習がはじまりました。子どもたちは楽しみにしていたので、練習も張り切っています。まず初めに、ボールと友だちになるために上に高く上げてキャッチしたり、ボールが上がっている間に手をたたいたりして「わ～」「難しい」「出来たよ、見て」と夢中でやっていました。また、ボールを軽く蹴ってすすむのが難しく、「まて～」と追いかけていましたが、少しずつコツを覚え出来るようになってきました。1月の大会に向けて頑張っています。都合のつく方は、どうぞ見学に来てください。7月15日は練習日となっていましたが、茶道教室が入りましたので別の日になりました。日程が決まりましたらお知らせします。



### ～年長組さんへ～

7月3日(木)に鶴岡市の視聴覚センターに、プラネタリウムを見に行きます。昨年、年長さんが行ったのを覚えており、「電車、乗るんでしょう」「ダイソーで買い物したい～」と楽しみにしていました。子どもたちの要望に応えまして、今年も電車に乗りダイソーでお買い物したいと考えています。1日のお出掛けになりますので、園では経験出来ない様々な体験を楽しんできたいと思います。詳細は、別紙でお知らせします。

### 大きくなったよ～

5月に植えた野菜が生長し、実がついてきました。子どもたちは、水やりをしたり雑草を取ったりして畠の世話を頑張っていますよ。この間は、食べ頃になったなすを見つけ、大喜び！！早速、給食の先生にもっていきました。これから、夏野菜を使ってクッキングをしたいと考えています。その際は、エプロン・三角巾の準備をお願いします。

### プール遊び 始まります！

7月2日はプール開きです。天気が良い日はプール遊びを毎日楽しめます(^^)/お子さんの毎朝の健康チェックを欠かさず、プールカードへの記入をしてくださいね。プール道具の準備をお願いします。

- ・30日に着替えを持って帰りますので、枚数・記名の確認をお願いします。
- ・4日のかもしかクラブ祖父母の会のおたよりがもどってきました。心当たりのある方は、お知らせください。